Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 7176454
Prix 1190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un quartier résidentiel de Villefranche-sur-Mer, dans une belle résidence,
un superbe appartement de 3 pieces d'une superficie habitable de 90m2 et une
tres grande terrasse.Cet appartement tres lumineux et avec des prestations de luxe
est composé d'un séjour, une cuisine indépendante, deux chambres et 2 salle de
douches, une tres belle terrasse qui fait le tour de I'appartement avec une vue a
couper le souffle sur la mer et Saint Jean Cap Ferrat.Un parking et une grande cave
completent ce bien.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site ...

Located in a residential area of ??Villefranche-sur-Mer, in a beautiful residence, a
fantastic 3-room apartment with the living area of 90 m2 and a very large
terrace.This very bright apartment with luxury fittings offers a living room, an
independent kitchen, two bedrooms and 2 shower rooms.A very beautiful terrace
that goes around the apartment with a breathtaking view of the sea and Saint Jean
Cap Ferrat.A parking lot and a large cellar complete this property.Information on the

risks to which this property is exposed is available on the Georisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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